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＜本日のﾌﾟﾛｸﾞﾗﾑ＞Ｔｏｄａｙ’ｓＰｒｏｇｒａｍ 卓話　： トヨタ博物館の概要について

点鐘 講師　： トヨタ博物館　
＜ロータリーソング＞ 「奉仕の理想」

＜ロータリーソング＞ 「君が代」「奉仕の理想」 総合司会 伊藤広治親睦活動委員長
松花堂弁当

＜出席報告＞
会員総数　 　２２名　　　　（免除会員2名） 桜餅

出席率 75% 前々回補正出席率　９５．４%

＜来訪者＞

＜会長挨拶＞ 愛知長久手ロータリークラブ 丹羽 司一会長

りますが、このところ提唱と中身が少しずれているようにも思います。特に会員増強を強調していますが、この
所会員数の増減が±ゼロ。やもすればマイナスになってしまうかも知れない。将来の人口減少の中でロータ
リーをいかに維持していくのかが難しい現状です。まずロータリーの例会に常に出席し、「和」を一番大事に
して、それぞれ異業種の代表の方たちばかりなので、もっともっと話題性など例会で語り合い、情報・意見交
換し活性化を進め、魅力あるロータリーでなければいけないと思います。

以上の調査報告は社会の支え合いが非常に薄れてきていることだと思います。こういった現状を踏まえて、
経営者の皆様方は例会に出席して、お互い異業種なりの情報交換し、何か一つでも得て、後退することなく
絶えず前に一歩前進して、ロータリーの例会で夢のある会話をするためにも、是非例会出席をお願いして挨
拶といたします。

　　館長　川本 常敬様

出席者　　　　１５名

少し古い資料ではありますが、人口動態調査は離婚率が非常に高くなっています。1年間に市区町村に提
出された「出生届」「のほか、「結婚届」「離婚届」「死亡届」などを集計し、分析している。2001年は、少子化
の進行とともに、離婚も増え続けていることが分った。離婚の総数は、前年より約2万人も増え、28万6000件
と過去最多を更新した。婚姻期間別でみると最も多かったのは結婚5年未満の約19万2000件。以下、5年以
上10年未満の約6万5000件、10年以上15年未満の約3万6000件の順で、以上のいずれもが前年に比べ
10％強も増えている。「熟年離婚」と言われる20年以上の離婚は約4万3000件で約3％伸びたが、伸び率は
落ち着いてきた。死亡者数は、前年より約8000人増え、約97万人。高齢者数が増えており、長寿化の傾向
は変わらない。死因別でみると、男女とも「癌」「心疾患」「脳血管疾患」「肺炎」が上位4位。また、男性では
「自殺」が6位に入った。女性は5位に「老衰」が入り、女性の長寿化が死因にも表れている。自殺者は、前年
より約900人減り、約2万9000人。過去3年間続いた3万人台を下回ったが、数字的には交通事故死の約3
倍、男性の死因の6位を占めた。

先週、金・土・日曜日で地区の職業奉仕委員会有志7名で、毎年の委員長
方針で今回は台湾での親睦ゴルフ旅行に行ってまいりました。天候には恵
まれせんでしたが、楽しい心の通じた親睦ができました。日本人の若者が
多く、これからの時代、女性なくしては日本の繁栄は無いのかと、飛行機の
中は90％が女性、それも時節柄大学生が３分の一でした。非常に活力ある
女性の意気込みをまざまざと見させていただきました。そんな中、今後の
ロータリーを考えますと、クラブ奉仕・職業奉仕・社会奉仕・国際奉仕・新世
代奉仕等があり、毎年毎年会長エレクト研修セミナー（PETS)で勉強会もあ

愛知長久手ロータリークラブ

こころの中を見つめよう　博愛を広げるために
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＜委員会報告＞
　　　　◆ニコボックス委員会 吉田 濵一親睦活動委員

・ 丹羽 司一

・ 宮下智香子さん　卓話楽しみにしております。 山田 文明
・ 伊藤 広治

・ 本日もよろしくお願いします。宮下さん楽しみに聴きま～す。 加藤　　猛
・ 宮下智香子さん　卓話楽しみにしています。 佐藤 文昭
・ 本日もよろしくお願いします。 林　　正俊
・ 日野 典子

・ 宮下智香子さん卓話楽しみにしております。本日もよろしくお願い致します。 松原 正敏
・ 本日　卓話よろしくお願いします。 宮下智香子
・ 宮下智香子さん本日の卓話楽しみにしています。本日もよろしくお願いします。 安田 茂樹
・ 休みが多く申し訳ありません。今日はよろしくお願いします 吉田 濵一
・ 本日もよろしくお願いします。 小谷 恒夫

　　“　ポスターに　　ペイントしている　　プラチナで　　ピエロを書いて　　パントマイムネ　”
（敬称略）

　　　　◆ゴルフ同好会 冨田 盛義さん

＜幹事報告＞ 山田 文明幹事
１）

２）

３）

４） 例会終了後役員・理事会を行います。関係者はお残り下さい。

＜卓話＞ 演題　： 自己紹介　過去・現在・未来
講師　： 宮下 智香子さん

まず　過去ということで・・・

そこからが　人生の最初の転機だと思いますが・・・

花粉の多い今日この頃です。本日もご出席ありがとうございます。宮下さん
卓話よろしくお願いします。

年度末で大変疲れます。お身体には気を付けて。宮下さんの卓話を楽しみ
で出席です。本日もよろしくお願いします。

天気の良くない日が続きます。皆様お身体を大切にしてください。宮下さん
卓話よろしくお願いします。

お手元に入会予定の赤塚一三さんの作品展のご案内をお配りいたしました。東京出張予定があ
りましたらお立ち寄りください。

4月14日　（土）品野台カントリークラブ　　8：02スタート　４組を予定しております。是非とも多くの
皆様のご参加よろしくお願いします。

3月9日（金）16：00～　クレストンホテルにおいて　次年度のための環境保全委員長会議が開催さ
れます。青山次年度社会奉仕委員長が出席予定です。よろしくお願いします。
次週3月13日（火）は、すでにご案内していますトヨタ博物館にて例会を行います。翌々週の3月
20日（火）は祝日となり休会です。お間違えないようお願いします。

今年の１月に日野さんのご紹介で入会させて頂きました宮下智香子です。
（はじめまして　　と　いう方はいらっしゃらない・・・と思いますが）
今日初めて卓話をさせて頂くにあたり、まず最初に卓話とは？　と、聞きな
れない言葉なので調べたところ、ロータリー用語で聴くことで自身の世界に
対する視野が広がり、人生においての大きな糧となる事が期待できる・・・と
書いてありました。そんな諸先輩方に聞いていただくなんて恐れ多いので
初めてという事で、自己紹介及び今後のロータリアンとしての期待や、心意気？みたいな事をお話させて頂
こうと思います。

兵庫県で生まれ４人兄弟の２番目の次女というポジションで育ったんですが、我が家には病気の問屋といわ
れた長女がいまして小児喘息・肺炎・猩紅熱など、ほとんど入院生活の姉に両親はかかりっきりでした。当然
私は物心ついた頃には自分で自分のことをしないとこの家では生きていけないと思ってたんじゃないかと、
母も私のことを３歳くらいから手が掛からない、いい子だったと言いますが、それってほったらかし・・・って事
じゃないのと、母に言いましたけど・・・。　しかし、お蔭様で祖母がそばにいてくれたので何とかまともに育っ
た様な気がします。その頃に自立心がかなり芽生えてたとは思います。又、父は昭和１桁生まれで厳格な人
でしたので、女の子は女らしく、男子厨房に入らずみたいな考えでしたのでどんどん頭の中に違うんじゃな
いの的な考えが膨らんで、とうとう２２歳の時に父に反抗して専門学校に入って、技術を身に付けたいという
ことで家を出たんです。その当時は家事手伝いって言う職業が流行ってたというか、そのまま嫁に行けばい
いと　父も思っていたんだと思います。

学費と生活費の為に、バブルの絶頂期だったお陰でコンパニオンのアルバイトで生計を立ててたんです。学
校卒業の頃、たまたま所属していた会社の社長から後を引き継がないかと言われ若かったせいか勢いで後
を継いで色々大変な事もありましたが、貴重な経験が出来たと思っています。その当時、ロータリーの方やラ
イオンズ、青年会議所の方々に随分お仕事を戴いてお世話になりました。又、学生のバイトの子が田舎から
名古屋の大学に入って最初は全く使えないんじゃないかと思った子が綺麗になっていくのが楽しかったりも
しました。その当時は普通の２０代では経験出来ないことや、お話する事も出来ない様な会社の方とお話が
出来たり、当然お酒が入っての上の事もありますが・・・色々な事を教えて頂いたと感謝してます。２９歳で結



本日はお時間頂きありがとうございました。

今後はそういう方への恩返しでは無く、恩送りという形で次の世代に続く方たちに伝えていければと思ってお
ります。まだまだロータリアンとしては大きな事業など出来ませんので、個人レベルで始めて行きたいと思い
ます。今私に出来る奉仕ではないかと考えております。将来は、ロータリーに参加して良かったと、仲間みん
なで喜びたいと思います。

婚するまで、かなり嗅覚が養われた気がします。　なぜなら、コンパニオンという職業は２時間の中での営業
ですから、次回もお仕事を頂けるか？決定権のある方はどなたかとか、寸時に嗅ぎ分ける必要がありました
から。お陰で主人も嗅ぎ分けた中の一人ですけど・・・結婚後は仕事の方は後輩に譲り、もれなく付いてきた
３人の子供と姑との共同生活に悪戦苦闘の毎日でしたが、あっという間に１９年が経ち、現在の製造業に従
事してからも同じ月日が経った中で大切なものは、「和」と、いう物だと痛切に感じています。「平和」「調和」
「和気藹々」など　又、日本を意味する言葉でもありますし、会社の経営・教育・食育、全てに「和」イコール
「バランス」が大切だと思っています。人間の体も当然バランスが崩れる事によって、体ばかりか心までもが病
んでしまうと思います。特に人間関係には必要な気がします。こういう事を気づかせて下さったのは、今まで
関わって頂いた　先輩や友達だと思っています。

３月２０日(火） ４月３日(火）３月２７日（火）

法定休日 卓話：会員卓話
担当：日野典子さん

花見例会

４月１０日（火）

　

PETS報告
次年度会長・幹事


